



El Fruto Obtenido del Adversidad – La Llave a las Bendiciones es el Gozo y el Agradecimiento

“Dios abrió y me dirigió hacia el camino a la bendición por haber confiado en Él quien nos da de acuerdo a lo que hemos sembrado”

Anciano Jung Huh
(Iglesia Manmin de Gwangju, Director de la Sucursal de Seguros Shinhan de Gwangju)

Llegué a la Iglesia Manmin de Gwangju en 1997 al ver un anuncio de las Reuniones de Avivamiento. Una de las frases en aquel anuncio decía: “La Iglesia que ora los 365 días del año” y eso cautivó mi atención. La Iglesia Manmin de Gwangju asiste diariamente a través de internet a las Reuniones de Oración de Daniel que se realizan en la Iglesia Central Manmin, así que yo también oraba cada día y encontré el verdadero significado de la vida escuchando los mensajes de cada servicio.

De mi Carrito Viví y de Corazón Agradezco

Un día en 1998 mi salario me fue confiscado debido a deudas que se me habían asignado por una garantía que había proporcionado 2 años atrás. Finalmente se me obligó a salir de la compañía sin remuneración alguna. A pesar de que yo vendía rosquillas coreanas en un carrito de ventas ambulantes mi corazón se sentía bien. Yo continué asistiendo a las Reuniones de Oración de Daniel cada noche, ahí me arrepentía y le agradecía a Dios por haberme mostrado mi desobediencia a Su Palabra escrita en Proverbios 22:26 que dice:

«No seas de aquellos que se comprometen, Ni de los que salen por fiadores de deudas.»

Yo lamenté esta situación ante Dios a pesar de que era algo que hice antes de llegar a la Iglesia Manmin y de aprender de la Palabra de Dios. Ni siquiera podía pagar mi cuenta de electricidad y en medio invierno tenía que ducharme con agua fría para ahorrar el gas, pero nunca me quejé, sino que dejé que alabanzas salieran de mis labios. Nada podía robarme aquel gozo y no tenía ninguna preocupación porque Dios el Todopoderoso es mi Padre.

Entregué las Ofrendas a Dios y Serví a mis Vecinos

En Febrero del 2003 la iglesia se encontraba construyendo el nuevo edificio. Yo decidí ofrendar todo lo que estaba a mi alcance a pesar de que no teníamos mucho. Cierta día le dije a mi esposa: “Debemos plantar la semilla de fe si es que queremos recuperarnos de nuestra pobreza”. Ella aceptó gustosa y yo me sentí agradecido por su actitud. De pronto una noche el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee se me apareció en sueños y me dijo: “Debes reducir tus gastos y amar a los demás”. ¡Eso era tan cierto! ¿Cuál es el beneficio de amar a los demás y de practicar el ahorro? Pues mi familia llegó a ser unida en fe, intentamos darnos confianza y ser agradecidos el uno al otro a pesar de la situación difícil en la que nos encontrábamos, y aunque no teníamos mucho ayudábamos a los necesitados a nuestro alrededor esperando que ellos también pudieran recuperarse de su situación.

Guiado por el Camino de Bendición

Cuando dejé de vender en mi carrito ambulante empecé a trabajar como administrador del área de limpieza en un departamento, pero continué buscando un trabajo decente. Además hice una ofrenda de oración de 21 días y le dije a Dios: “Yo quiero glorificarte con las bendiciones que reciba de tu parte pero antes permíteme prepararme como una vasija limpia de modo que puedas derramar abundantes bendiciones sobre mí”.

En el 2006 alguien me recomendó un trabajo como asesor de seguros lo cual fue difícil para mí porque no conocía nada acerca de ese negocio, así que al mes

tuve que dejar ese trabajo. Sin embargo, cada vez que visitaba al Dr. Lee el me preguntaba si yo continuaba trabajando en ese lugar, y luego de varias veces me di cuenta de que había un camino de bendición para mí en eso, entonces empecé a orar por una segunda oportunidad ya que yo lamentaba haber dejado ese trabajo cada vez que escuchaba los testimonios de las bendiciones que recibían aquellos que se dedicaban a ese negocio. Un día yo escuché que la compañía de seguros Shinhan planificaba instalar una sucursal, entonces me reuní con el presidente y le sugerí que estableciera esa sucursal en la ciudad de Gwangju. Él aceptó con gusto y el 15 de Marzo de 2007 se inauguró la sucursal con tres empleados, incluyéndome a mí.

Abundancia Tanto en lo Espiritual como en lo Material

El personal de la empresa era dedicado y se consideraban unos a otros. Cada uno compartía sus secretos personales sobre el negocio de seguros. Además llegaron a ser uno en espíritu durante los servicios que se llevan a cabo de forma alternada y mensual tanto en la oficina principal como en la sucursal de Gwangju. Eventualmente el número de empleados subió a 19 y he recibido muchas bendiciones en calidad de presidente de la sucursal. Este año mi esposa y yo hemos recibido tareas en la iglesia encomendadas por Dios, por mi parte se me ha encargado la presidencia de la Misión de Hombres, y mi esposa ha sido nombrada presidenta de la Misión de Mujeres. ¡Le agradezco a Dios por haberme dado un corazón gozoso y agradecido aun en medio de las adversidades!



Obteniendo la Victoria sobre la Miocardiopatía Hipotiroidea Diaconisa Heechung Lee (Iglesia Manmin de Changwon)

En la primavera del 2006 mi garganta empezó a inflamarse y mi peso aumentaba un kilogramo por semana. Dentro de poco había ganado 20 kilogramos y en el hospital me diagnosticaron Miocardiopatía Hipotiroidea, una enfermedad provocada generalmente por el estrés, que causa aumento de peso y cansancio en los pacientes, quienes deben tomar medicamentos por el resto de sus vidas. Los síntomas empeoraron cada vez más; yo continuaba ganando peso y sintiéndome exhausta. Un día el Pastor Myungsuk Jeon me visitó e intentó sembrar la semilla de fe en mi corazón,

pero yo no podía tener fe espiritual. En el año 2007 mi esposo, el ahora Diácono Kyungbong Kang, dejó de beber y empezó a entregar los diezmos completos luego de haber sido sanado de trastorno de pánico mediante una oración del pañuelo levantada por el Pastor Myungsuk Jeon (Hechos 19:11-12). El cambio en la vida de mi esposo me desafió a tener fe, y mientras escuchaba la Palabra durante el servicio me di cuenta que yo podría obtener una respuesta solamente si oraba con fe. Así que dejé de tomar los medicamentos y confíé solamente en Dios, además

empecé a guardar por completo el Día del Señor y a entregar los diezmos completos al igual que mi esposo. A fines de Mayo del 2008, después de recibir la oración de parte del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee durante la 'Reunión Especial de Sanidad Divina' varios cambios se presentaron en mi cuerpo. Hasta ese entonces mi cuerpo solía sentirse muy pesado al despertar cada mañana, pero después de aquella oración ya no me sentí así, empecé a perder peso y a recobrar mi salud a pesar de que habían pasado dos meses sin tomar mis medicamentos. El 1 de Diciembre de 2008 visité el

hospital para una revisión médica y el resultado demostró que la hormona antes afectada estaba totalmente normal. ¡Aleluya!

▼ Diagnóstico Médico: Miocardiopatía Hipotiroidea

項目	検査結果	参考値
甲状腺機能	正常	
甲状腺抗体	陰性	
甲状腺超音波	正常	
心電図	正常	
心臓超音波	正常	
胸部X線	正常	
血液検査	正常	
尿検査	正常	
その他	正常	

▼ Diagnóstico Médico: No existe señal de Miocardiopatía Hipotiroidea

項目	検査結果	参考値
甲状腺機能	正常	
甲状腺抗体	陰性	
甲状腺超音波	正常	
心電図	正常	
心臓超音波	正常	
胸部X線	正常	
血液検査	正常	
尿検査	正常	
その他	正常	

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
CENTRO DE MISIÓN MANMIN
(TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo	6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Lunes	4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo	7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Lunes	5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo	8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Lunes	6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo	9:30 am: Paraguay, Argentina	Lunes	7:00 am: Paraguay, Argentina
Domingo	10:30 am: Uruguay, Brasil	Lunes	8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliadas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

• Manmin significa Todas las Creaturas o Todo el Mundo (Marcos 16:15)
• Cuerpo de la Publicación: Iglesia Central Manmin • Publicado por: Seongkeon Vin • Editor: Geumsun Vin
• #235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seoul, 152-848 Corea • TEL: 82-2-818-7047.69 • Fax: 82-2-818-7048 • <http://news.manmin.or.kr>
LEVANTATE, RESPLANDECE (ISAÍAS 60:1)
www.manmin.org/spanish

NOTICIAS MANMIN

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial DOMINGO, 12 DE ABRIL DE 2009, Número 42

El Evangelio de Santificación Repica sobre Las Filipinas Seminario para Pastores y Líderes de la Iglesia con la Rev. Mikyoung Lee



Conferencista Rev. Mikyoung Lee



La Cruzada Unida de Sanidad 2001, con el Dr. Jaerock Lee

Seminario de Pastores y Líderes de Iglesias de Manila (Palacio de Manila)

Las Filipinas, una Nación Católica

Las Filipinas, un país insular que consiste de 7000 islas diferentes en el que el 80% de la población pertenece a la religión Católica Romana debido a que el país ha estado bajo el dominio de España por muchos siglos. Su idioma oficial está basado en el idioma tagalo aunque esta es una de las naciones donde el inglés es utilizado por muchas personas, al punto que estudiantes de Corea, Japón, China y del Sur de Asia visitan este país para aprender el idioma inglés. Existen muchos ministerios cristianos en esta nación católica debido a que no se da la hostilidad en contra del cristianismo.

El Ministerio de Manmin en Las Filipinas

El inicio del ministerio de Manmin en las Filipinas se remonta a Septiembre del año 2001, tiempo desde el cual este ministerio se ha extendido en gran variedad de campos alrededor de este país.

Luego de la Cruzada Unida de Sanidad 2001, con el Dr. Jaerock Lee, muchos pastores del país continuaron escuchando acerca del Evangelio de Santificación y las Iglesias filiales de Manmin se han mantenido cumpliendo el objetivo de dicho Evangelio así como fortaleciendo el ministerio.

Las reuniones de los pañuelos que se llevaron a cabo en las ciudades de Pangasinan y Batangas han fortalecido el ministerio en las Filipinas y desde Octubre del año 2005 se dio inicio a la transmisión de los programas de GCN a través de TV Cable en casi todo el país. En Mayo del año 2006 Manmin TV Co. Ltd., una asociación de la Iglesia Central Manmin, puso la misión en las Filipinas a la vanguardia por su participación en las conferencias organizadas por la FICAP (Federación de la Asociación Internacional de TV Cable de las Filipinas). En Junio del

mismo año se llevó a cabo la 3ra Conferencia Médica Cristiana Internacional organizada por WCDN en la ciudad de Cebu. Este evento despertó a muchos médicos de su adormecimiento espiritual.

Asistencia de Aproximadamente 3.800 Pastores y Líderes de las Iglesias

El interés en el Evangelio de Santificación y las obras de poder se ha incrementado en gran manera en los habitantes de las Filipinas. El Obispo Romeo Corpuz, Presidente de ACGN (La Red Global de Toda la Creación) respondió solicitando a la Rev. Mikyoung Lee que participe en el Seminario para Pastores y Líderes de la Iglesia. Este seminario se llevó a cabo en el Palacio de Manila y en el Salón Cantimbuhan de Dasmariñas los días 26 al 28 de Febrero de este año. A este evento asistieron 3.800 pastores y líderes de iglesias.

La conferencista Rev. Mikyoung Lee dijo que el poder de Dios es necesario para expandir el Evangelio y para que nuestra fe crezca en medio de estos tiempos llenos de pecado y maldad. En cada seminario ella predicó durante 8 horas el mensaje denominado “Cómo Recibir el Poder de Dios”, explicando acerca de los requisitos y secretos para recibir poder así como también acerca de las poderosas obras de Dios que toman lugar en la actualidad. Luego del seminario más de 60 iglesias llegaron a formar parte de Manmin como iglesias filiales y otras 550 iglesias se constituyeron como iglesias asociadas. Además 1.040 pastores se inscribieron en el Seminario Internacional Manmin. Uno de los diarios locales, El Boletín de Manila, reportó acerca del seminario realizado durante el cual la Rev. Lee recibió una Placa de Reconocimiento de parte del Alcalde de Dasmariñas y del Representante del Segundo Distrito de Cavite.

La Fortaleza de la ansedumbre

El sol y el viento discutían sobre quién de los dos podría sacarle primero una chaqueta a un hombre. Entonces el viento envió sus fuertes ráfagas en dirección al hombre quien sujetó su chaqueta con fuerza. Luego de eso el sol hizo brillar su ardiente luz sobre el hombre quien eventualmente se sacó la chaqueta.

La mansedumbre que Dios anhela que tengamos es como la luz del sol descrita en la historieta anterior, la cual tiene la fortaleza necesaria para tocar y ganar el corazón de los demás con bondad y amor sin tener que usar la fuerza o las amenazas.

« ¿Quién es sabio y entendido entre vosotros? Muestre por la buena conducta sus obras en sabia mansedumbre. » (Santiago 3:13)

Tomado de la Serie de Columnas “El Camino” (“The Way”) del Dr. Jaerock Lee publicados en el periódico Hankkuk Ilbo.



MANMINTV

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



MIS
Manmin International Seminary
(Seminario Internacional Manmin)

Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-813-7339
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



WCDN
World Christian Doctors Network
(La Red Mundial de Médicos Cristianos)

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



URIMBOOKS
(Libros URIM)

Tel: 82-2-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbook.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA





Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee

La Palabra de Dios en sí misma es Luz, de modo que si Su Palabra mora en usted podrá emitir Luz desde su interior. A esta luz espiritual no se la puede esconder ni cubrir con nada, pues se la irradia de forma natural, brilla en todo su entorno y ablanda el corazón endurecido.

En esta edición estudiaremos el significado espiritual que conllevan el noveno, décimo, undécimo y duodécimo cimientos.

1. La Piedra Preciosa del Noveno Cimiento es el Topacio

El Topacio es de color rojizo anaranjado y es transparente. Este simboliza la bondad espiritual. Un diccionario define la bondad como 'el carácter de ser amable, de mucha ayuda, y honesto', pero el significado espiritual de la bondad involucra 'buscar la bondad dentro del Espíritu Santo'. Bondad espiritual no es buscar la bondad desde nuestra perspectiva sino desde la de Dios, por lo tanto, aquellos que poseen bondad espiritual la emanarán naturalmente (Mateo 12:35). Buenas palabras y obras nacerán de ellos sin importar el lugar al que vayan o a quienes conozcan, de su interior saldrá el grato olor de la bondad de Cristo, además de virtudes morales y amor hacia aquellos que los rodean.

Mateo 12:19-20 está relacionado con la bondad de Jesús, pues leemos: “No contendrá, ni voceará, ni nadie oírán en las calles su voz. La caña cascada no quebrará, y el pábilo que humea no apagará, hasta que saque a victoria el juicio”. De igual manera la conducta, gestos y vocabulario de Jesús deben haber sido intachables y perfectos, Él debió haber tenido muy buenos modales. Aquellos que buscan la bondad con sinceridad también reflejarán los gestos y obras de Jesús, y tendrán un vocabulario diferente en sus bocas (Proverbios 22:11). Se dice que nosotros no debemos 'quebrar una caña cascada o apagar el pábilo que humea'; en este contexto la 'caña cascada' representa a aquellos que sufren muchas aficciones en este mundo y que tienen su corazón muy herido, pues Dios no los rechazará si lo buscan con un corazón quebrantado. El 'pábilo que humea' constituye las personas que están manchadas con maldad, la misma que está 'humeando' por causa de la luz del espíritu, pues no debemos darnos por vencidos con este tipo de personas si es que tienen incluso la mínima posibilidad de recibir salvación.

Algunas personas no tienen la fortaleza

para regresar a la iglesia por sí mismos cuando han caído en tentación debido a la debilidad de su fe, lo cual quizás sea causado por un sinnúmero de cosas de este mundo que aún no han logrado desechar. Quizás han causado daño a otros miembros de la iglesia y por causa de su pesar y vergüenza sienten que no deben regresar a la iglesia. Por otro lado, otras personas anhelan ser amadas y reconocidas por los demás, pero cuando eso no sucede se entristecen y la maldad de su corazón sale a la luz, mas si tenemos bondad verdadera podremos entender y aceptar a personas como estas. Nosotros debemos conmovir sus corazones brindándoles un buen trato que sea sincero y amoroso en lugar de discutir sobre lo correcto e incorrecto y tratar de forzarlos a la sumisión.

2. La Piedra Preciosa del Décimo Cimiento es el Crisopraso

El Crisopraso es una variedad de calcetonia que es micro cristalina y es de color verde jade claro como una manzana. Este simboliza la templanza. En Dios, la abundancia en todo es buena, pero para poder tener todo en armonía y en orden es necesario el dominio propio.

El dominio propio y el discernimiento de las cosas con la verdad se hacen cruciales para cualquier cosa que hagamos una vez que estamos en el Señor, además de obedecer al Espíritu Santo ya que si escuchamos su voz y la seguimos podremos controlarnos a nosotros mismos cuando lo necesitemos de modo que podamos prosperar en todas las cosas, de lo contrario experimentaremos innumerables problemas. El fruto del dominio propio es importante y necesario para alcanzar la perfección. Podemos producir los frutos del Espíritu Santo como son gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, y mansedumbre si tenemos el fruto del amor, y todos estos se perfeccionarán en la templanza. Las personas que viven apartados de la verdad pasan por pruebas y desastres sin conocer que Dios los ama debido a que no ejercen el auto control.

Es importante controlar el corazón y los deseos de la carne para seguir solamente los del Espíritu Santo, y mientras se sumerge en lo espiritual debe controlar la fortaleza y magnitud de cada uno de los corazones espirituales para tener armonía perfecta a plenitud.

3. La Piedra Preciosa del Undécimo Cimiento es el Jacinto

Los Doce Cimientos del Muro de la Ciudad de la Nueva Jerusalén (4)

“y los cimientos del muro de la ciudad estaban adornados con toda piedra preciosa. El primer cimiento era jaspe; el segundo, zafiro; el tercero, ágata; el cuarto, esmeralda; el quinto, ónice; el sexto, cornalina; el séptimo, crisólito; el octavo, berilio; el noveno, topacio; el décimo, crisopraso; el undécimo, jacinto; el duodécimo, amatista.” (Apocalipsis 21:19-20)



El Jacinto es una piedra preciosa azulada y transparente que simboliza “pureza y santidad”. La 'Pureza' implica ser limpio y transparente además de estar libre de pecado en el corazón ante los ojos de Dios. Es decir, es un corazón limpio sin reproche, mancha, o defecto.

Podemos tener corazones limpios y transparentes de acuerdo a la Palabra de Dios en nosotros (Hebreos 10:22). De la misma forma que lavamos nuestras manos y cuerpo con agua para que estén limpios, nosotros podemos ser purificados si dejamos que la Palabra de Dios, que representa el agua espiritual, nos lave. Cuando obedecemos los mandamientos de la Palabra de Dios que requieren que desechemos, hagamos o no hagamos algo nuestro corazón es lavado de toda falsedad y maldad. Asimismo, si obedecemos los mandamientos que requieren que hagamos o guardemos algo podremos evitar ser manchados por el pecado y la maldad del mundo mediante un constante abastecimiento del agua purificadora, y de este modo podremos mantener limpio nuestro corazón.

Aquellos que tienen un corazón puro tendrán la bendición de poder ver a Dios (Mateo 5:8), viviendo una vida en la que puedan caminar junto a Él en el Cielo, e incluso en este mundo.

4. La Piedra Preciosa del Duodécimo Cimiento es la Amatista

La Amatista es de color violeta y es transparente, un color elegante y hermoso que espiritualmente simboliza la mansedumbre. El diccionario define la mansedumbre como 'la condición amable, delicada, y dócil'. Ser espiritualmente amable significa tener un corazón apacible y cálido además de abierto para aceptar a todos los demás. Muchas personas encuentran un refugio en aquellos que poseen un corazón delicado y agradable como el algodón ya que ellos son quienes pueden entender todo con bondad así como abrazar y aceptar las cosas con amor.

Si nosotros llegamos a tener un corazón cálido y delicado solamente para nosotros no tendrá sentido alguno ya que debemos mostrar obras de bondad y amor a los demás, es decir, que la virtud es necesaria para fortalecer a los demás, para hacerles sentir nuestra calidez, y para que encuentren un refugio en nuestro corazón.

Quienes tienen verdadera bondad espiritual no tienen ningún prejuicio hacia las demás personas, sino que a

través de ellos podemos ser fortalecidos y sentir el consuelo que nos sentimos en el mundo. Entonces podremos someternos a este tipo de corazón y desearemos permanecer en él, pues este tipo de bondad espiritual es como un gran árbol que provee una sombra amplia y fresca en un ardiente día de verano. Asimismo, las personas alrededor de quienes han cultivado la bondad espiritual encuentran reposo y se sienten felices junto a ellos, y eventualmente Dios el Padre dirá que aquellos que son amables espiritualmente también son hermosos en verdad. Como resultado de esto ellos recibirán una gran extensión de terreno en el Reino Celestial eterno por haber abrazado y guiado a muchas almas hacia la verdad (Mateo 5:5).

Moisés fue un hombre muy humilde, aún más humilde que cualquier hombre que había sobre la tierra (Números 12:3). Cuando dirigió el Éxodo de Egipto guió a más de 2 millones de personas por el desierto durante 40 años. Él abrazó al pueblo en su corazón y los guió de acuerdo a la voluntad de Dios al igual que los padres que educan a sus hijos, y de ese mismo modo, si usted hace todo con humildad, no solamente la tarea de cuidar de las almas sino cualquier tipo de tarea, usted lo hará sin ningún inconveniente.

Toda persona ha sido educada en circunstancias diferentes y tiene carácter diferente, mas la mansedumbre para despojarse de uno mismo y aceptar a los demás se destaca de manera hermosa en las situaciones en las que se insiste en la justicia propia.

Amados hermanos y hermanas en Cristo, Hoy hemos terminado el aprendizaje acerca de los corazones espirituales representados por cada una de las piedras preciosas que forman los 12 cimientos del muro de la Nueva Jerusalén. Estos son el corazón de fe, de integridad, de sacrificio, de justicia, de fidelidad, de pasión, de misericordia, de paciencia, de bondad, de dominio propio, de pureza, y de mansedumbre. Una vez que consolidemos todas estas virtudes llegaremos a tener el corazón de Jesucristo y de Dios el Padre, el cual simboliza el amor perfecto y constituye la llave para entrar en la Nueva Jerusalén.

Yo ruego en el nombre de nuestro Señor Jesucristo que muchos de ustedes lleguen a tener un corazón espiritual por completo y que sean de consuelo y gozo para el corazón de Dios el Padre en la Nueva Jerusalén.

MANMIN EN EL MUNDO

Las obras de poder que toman lugar trascendiendo tiempo y espacio junto al Evangelio de Santificación están cambiando las vidas de muchas personas. Conozcamos a jóvenes de Manmin que están trabajando fielmente para el Reino de Dios luego de haber experimentado las obras del Espíritu Santo.

El 23 de Noviembre de 2008 estaba cruzando el Puente Whitestone mientras iba de camino a la iglesia con mi madre, cuando de pronto el automóvil que viajaba delante de nosotros cambió de carril y lo único que vi fue que un auto se venía contra mí, y aunque pisé rápidamente el freno ya fue demasiado tarde.

Al poco tiempo desperté y vi que mi auto estaba muy dañado; el parabrisas, el motor y los neumáticos estaban destrozados, y el capó había caído a un lado del auto. La policía y la ambulancia ya habían llegado, a los heridos ya los estaban transportando al hospital, pero mi madre y yo nos sentíamos completamente bien aun después del accidente.



El carro dañado

Mi padre, quien es un pastor de la Iglesia Manmin Internacional de Nueva York, había experimentado muchos cambios en su ministerio desde que conoció al Dr. Jaerock Lee. Yo por mi parte era un estudiante de la Universidad Estatal de Maryland quien, debido al gusto por los diferentes géneros de música, tiene muchos amigos con los mismos gustos musicales. Uno de los mayores anhelos de mis padres ha sido que yo ame a Dios por sobre todas las cosas, pero yo no vivía a la altura de sus expectativas. Cada semana viajaba a Nueva York para asistir



“Una Carta de parte de Cynthia quien Sobrevivió por el Poder de Dios hace 10 años atrás”

Cynthia (Lahore, Paquistán, 17 años)

Esto sucedió el 15 de Junio de 1999 cuando yo tenía 7 años. De repente empecé a vomitar con intensidad, mi padre oró por mí y me sentí mejor por eso él consideró que no se trataba de algo relevante. Pero unos días después empecé a vomitar nuevamente y esta vez también tenía diarrea además de expectativas de color azul, verde y amarillo y excremento con sangre, mi barriga se endureció y sentía dolor intenso. Me internaron en el Hospital

Rasheed donde me diagnosticaron de enfermedad celiaca. La realización de una cirugía no era posible porque mi cuerpo estaba demasiado débil, pues pesaba tan sólo 11 kg. y no podía comer ni mover mi cuerpo.

Mi familia realizaba ayuno y oración, además los miembros de la iglesia oraban por mí. Mi hermana mayor, quien estaba en Corea en ese entonces, fue a la Iglesia Central Manmin con un corazón desesperado y recibió la oración del Dr.

Jaerock Lee sobre mi foto. En ese mismo instante algo milagroso sucedió. Eran exactamente las 10:50 de la noche del 23 de Julio de 1999 en el reloj coreano (7:50 de la noche en el reloj paquistaní – hora de verano), es decir, fui sanada en el instante mismo en el que el Dr. Jaerock Lee oró por mí desde Seúl. ¡Aleluya! n ese momento mi intestino y excremento se normalizaron, y me dieron de alta tan sólo 3 días después de la oración. Los médicos también se sorprendieron y



Ted Sim (21 años, Nueva York, EE.UU.)

“ A pesar de que escuchaba la Palabra de Dios e intentaba cambiar mi vida no podía desechar las cosas que me atraían e incluso tenía pensamientos mundanos en mi mente mientras confesaba y decía “Te amo mi Señor”, hasta que un día me di cuenta de que el amor de Dios y los placeres de este mundo no caminan de la mano.”

Mi padre me recomendó que asistiera a las Reuniones del Pañuelo conducidas por el Dr. Vitaliy Fishberg. Yo lo hice y además dirigí las alabanzas tocando mi guitarra. También experimenté cosas extraordinarias; al salir de la iglesia luego de la Reunión de Oración de Daniel vi un arcoiris que se había formado alrededor de la luna el cual fue observado también por otros miembros de la iglesia que estaban en lugares diferentes. La obra de Dios fue para mí aun más emocionante y sorprendente cuando escuché que el arcoiris también se había formado en Seúl. Yo me arrepentí durante una de las Reuniones del Pañuelo que se llevan a cabo el último domingo de cada mes y derramé lágrimas cuando los pastores oraron por mí. Yo exclamé: “Dios, me arrepiento por haber amado demasiado las cosas del mundo, por desobedecer a mis padres, y por no ofrecerte alabanza en espíritu y en verdad”.

Mi alabanza y adoración cambiaron desde ese entonces aunque seguía practicando hábitos del pasado que consideraba que no eran malos, pero luego del accidente yo me arrepentí nuevamente luego de examinar mi ser.

Hace 3 años mi padre visitó la Iglesia Central Manmin en Corea donde se realizó la ceremonia de su dedicación como misionero. Ese día el Dr. Jaerock Lee oró sobre una fotografía de mi persona y fui sanado de dermatitis atrófica de la que había padecido durante 18 años, así que Dios me había demostrado su amor una vez al rescatar mi vida en este grave accidente.

¡Doy toda la gloria y gracias a Dios!



Lahore



Seúl

alabaron a Dios. Yo empecé a comer y recobré mi salud, además pude caminar sin ayuda luego de 3 meses. En la actualidad me encuentro cursando mi primer año de secundaria y tengo buena salud. Mi sueño es el de llegar a ser médico y poder glorificar a Dios con mi testimonio.

Le doy gracias a Dios quien me sanó de manera milagrosa en el nombre de Jesucristo a través de la oración del Dr. Lee.